

*El consistorio molletense celebra un pleno extraordinario para discutir las alegaciones al Plan Director*

## Mollet y Parets piden que la Interpolar se solape a la C-155 para evitar que afecte a Gallecs

JAUME RIBELL

Que la Interpolar sur se solape a la C-155 para así evitar al máximo su impacto a su paso por Gallecs. Esa es la principal alegación que presentarán los consistorios de Mollet y Parets al Plan Director de Gallecs. Mollet lo hizo el pasado lunes en un pleno extraordinario celebrado para discutir precisamente las alegaciones que presentaría, mientras que Parets hizo lo propio unos días antes. Como recordó el alcalde molletense, **Josep Monràs**, durante el pleno: "Ambos consistorios fuimos los propulsores de la creación del Consorci de l'Espai Rural de Gallecs en el año 2000", y ambos coinciden al considerar que el trazado actual causaría un impacto medioambiental y paisajístico excesivo.

Para pedir la inclusión de esa y otras modificaciones en el redactado final del Plan Director, Mollet celebró esa sesión plenaria dedicada exclusivamente a Gallecs, ya que de las 753 hectáreas que quedan protegidas con dicho plan, las 448 que pertenecen al llamado 'espacio central' están dentro del término molletense.



Josep Garcia

Tras una comisión informativa previa, el Ayuntamiento presentará un único documento acordado por consenso por todos los grupos representados consistorialmente (PSC, CiU, EpM y PP), hecho que remarcó el regidor de Obra Pública, **Josep Garzón**: "Lo verdaderamente importante es que hayamos llegado a un acuerdo todos juntos, por lo

que debemos felicitarnos. No es el día para recrearnos en las divergencias".

Así pues, más allá de los puntos de desacuerdo y aquellas cuestiones que finalmente no serán incluidas en las alegaciones, cabe destacar las propuestas en que todos estuvieron de acuerdo, que son:

- Eliminar la posibilidad de modificación del plan debido a

posibles reajustes demográficos o territoriales futuros.

- Que la normativa del Plan, y no sólo su memoria, deje claro que el Incasol, propietario hasta ahora de los terrenos, cederá totalmente su gestión al Consorci de Gallecs.

- Que los municipios afectados recuperen sus competencias sobre el territorio.

- Que el departamento de Medi Ambient de la Generalitat, agilice el proceso de inclusión del espacio en el Pla d'Espais d'Interès Natural (PEIN), ya que dicho proceso suele alargarse entre siete y ocho meses.

### UNANIMIDAD

*Por primera vez en esta legislatura, todos los grupos de Mollet se pusieron de acuerdo para aprobar un documento conjunto*

- Que no se permita ningún tipo de actividad no compatible con los usos agrícolas y rurales previstos en el Plan (con lo que se cierra la puerta definitivamente a las alegaciones presentadas por el Aeroclub de modelismo Gallecs).

- La ya citada desaparición del mapa de la Interpolar sur tal y como hoy está dibujada.

Estas alegaciones, junto al resto de las que hayan sido presentadas serán consideradas ahora por los departamentos pertinentes (Política Territorial, Medi Ambient y Agricultura), antes de pasar a la aprobación definitiva del plan.

## DALLÈS

### CARDEDEU

#### El Ayuntamiento impulsa una campaña para promover el civismo

El Ayuntamiento llevará a cabo durante este año una campaña con el objetivo de promover el civismo en el municipio. Dicha campaña, que ha empezado este mes, se estructurará en cuatro ejes temáticos: Contenedores y recogida selectiva, Perros, Ruidos y Limpieza de paredes. Cada uno de ellos se trabajará durante dos meses. Para el primero de ellos se prevé la realización de una encuesta ciudadana para conocer los hábitos de reciclaje. Además, se repartirán 2.000 imanes de nevera con los números de teléfono de los servicios de recogida de objetos voluminosos y de la 'deixalleria'. Por otro lado, cada uno de los ejes contará con carteles, trípticos, pegatinas y una campaña publicitaria específica que se emitirá a través de Televisió Cardedeu. Con esta campaña se pretende, según fuentes municipales, "promover el civismo y mejorar la calidad de vida de los ciudadanos". **O.S.**

### MOLLET

#### 5000 personas se interesan por los 200 pisos de La Vinyota

El teléfono de información de los 203 pisos de protección oficial que se pondrán a la venta en el futuro barrio de La Vinyota, en Mollet del Vallès, han despertado el interés de casi 5000 personas en los primeros tres días de apertura del periodo de solicitud.

Concretamente entre los días 17 y 20 de enero, se recibieron un total de 4895 llamadas solicitando información y para inscribirse en el sorteo. De éstas 3.936 ya se atendieron el primer día. El plazo de inscripción para estas viviendas que se inició el pasado día 17 está abierto hasta el próximo 28 de febrero.

Según informaron fuentes municipales, por el momento ya se han concertado 1782 citas para poder ofrecer información y efectuar las inscripciones para el sorteo. **RdV**